

# *L'ex-président Rafael Correa rentre en Équateur*

---



Quito, 25 nov. (RHC).- L'ex-président Rafael Correa, est rentré ce samedi en Équateur en provenance de la Belgique où il s'est installé au mois de mai au terme de son mandat.

Un grand nombre de personnes a accueilli Rafael Correa à l'aéroport de Guayaquil. Elles portaient des pancartes appuyant sa gestion de plus de 10 ans, reconnue comme la décennie gagnée.

Peu avant, l'aéroport avait été le théâtre d'accrochages entre sympathisants et opposants du mouvement Alliance Pays dont Rafael Correa est président d'honneur.

« Nous sommes arrivés, Patrie chérie. Fatigué mais heureux. Malheureusement une certaine droite et le peu de Roldosistes qui restent ont provoqué des incidents avant mon arrivée. C'est triste de voir comment dans le vieux pays, même un disqualifié comme Abdala Bucaram fait impunément ce qu'il veut. Une accolade » a écrit Rafael Correa sur le réseau twitter quelques minutes après son arrivée à Guayaquil, la seconde ville équatorienne.

« Que rien nous enlève notre joie, même pas les moments durs que la Patrie et la Révolution sont en train de passer. Merci beaucoup aux milliers de camarades qui m'ont attendu jusqu'à la nuit. Nous devons être pacifiques mais fermes. Jusqu'à la victoire toujours! » a-t-il posté.

L'ex-président doit participer le 3 décembre à la 7e convention nationale de l'Alliance Pays qui doit élire une nouvelle direction.

A présent, il y en a deux. La première dont la secrétaire exécutive est l'ex-présidente de l'Assemblée Nationale, Gabriela Rivadeneira et l'autre, élue en séance extraordinaire il y a quelques heures seulement par des adhérents proches du président qui ont décidé de la remplacer par le député Ricardo Zambrano.



**Radio Habana Cuba**